
Bürgermeister Horst Krybus lässt über die Empfehlung des Ausschusses abstimmen. 
 
Der Rat beschließt wie folgt: 
Nach Einrichtung der neuen Konferenzanlage werden neben den Ratssitzungen 
auch die Ausschusssitzungen für die Erstellung der Niederschriften tontechnisch 
aufgezeichnet. Die Geschäftsordnung des Rates wird entsprechend geändert. 


